Ehrungen für verdiente Schützen

Generalversammlung der Rübenacher Bruderschaft – St. Sebastianus-Ehrenkreuz für Werner Mohrs

Eine renovierte Luftgewehr-Halle und mehrere Ehrungen – auf diese Meilensteine können die Rübenacher Schützen am Ende ihrer diesjährigen Generalversammlung zurückblicken. Im Jahr 2024 haben die Schützen den Umbau ihrer Luftgewehr-Halle abgeschlossen. Dort stehen jetzt ausschließlich digitale Stände neben den Adler-Ständen zur Verfügung. Auch optisch wurde die Halle erneuert.

Eine besondere Ehrung erhielt der langjährige Fähnrich der Bruderschaft Werner Mohrs. Bezirksbundesmeister Michael Kaul verlieh ihm das St. Sebastianus-Ehrenkreuz – eine Auszeichnung für Schützen, die sich mindestens 15 Jahre lang im Sinne des Leitmotiv des Bundes der Historischen Deutschen Schützenbruderschaft verdient gemacht haben. Werner Mohrs war über Jahrzehnte Fähnrich des Vereins. 2011 erhielt er die Sport-Ehrennadel der Stadt Koblenz, 2020 wurde er zum Ehren-Fähnrich der Bruderschaft ernannt.

Seit 70 Jahren ist Manfred Lespagnol Mitglied des Schützenvereins. Er erhielt dafür ebenso eine Urkunde wie Eugen Hergenröther für 65 Jahre Mitgliedschaft und Ralph Hoffmann für 50 Jahre. Manfred Mohrs, der in diesem Jahr 75 Jahre Mitgliedschaft feiert, konnte leider nicht anwesend sein und wird nachträglich geehrt.

Brudermeister Gerhard Riehl stimmte die anwesenden Mitglieder bei der Generalversammlung auf ein großes Jubiläum ein: 2025 feiert der Koblenzer Stadtteil Rübenach sein 1250-jähriges Bestehen mit mehreren großen Veranstaltungen, unter anderem einem Festkommers in der Schützenhalle.

Ein weiterer wichtiger Termin ist das Königsschießen als Teil der Rübenacher Kirmes am Sonntag, 28. September. Nach den guten Erfahrungen der vergangenen beiden Jahres, als das Schießen erstmals auf dem Kirmesplatz stattfand und viele Besucher anlockte, erhofft sich der Verein erneut ein großes Interesse.



Werner Mohrs (Mitte) erhielt das St. Sebastianus-Ehrenkreuz. Es gratulieren Brudermeister Gerhard Riehl (I.) und Bezirksbundesmeister Michael Kaul. Foto: Marco Riehl

St. Seb. Schützenbruderschaft Rübenach 1843 e.V. Diözese Trier – Bezirk Mittelrhein Untermosel



Mehrere Schützen wurden bei der Generalversammlung geehrt (v.l.): Eugen Hergenröther, Bezirksbundesmeister Michael Kaul, 1. Brudermeister Gerhard Riehl, Manfred Lespagnol, 2. Brudermeister Jürgen Marzi, Ralph Hoffmann, Werner Mohrs.